

月の木フェスタにおける飲食についてのお願い

向寒の候、皆様におかれましてはご清栄のこととお慶び申し上げます。また、日頃よりPTA活動にご理解、ご協力いただき感謝申し上げます。

さて、月の木フェスタ目前となりましたが、学校では感染症の流行の兆しが見え始めました。学校においては学級閉鎖も行われ、感染拡大防止にご尽力いただいておりますが、PTAとしても月の木フェスタにおける感染対策として、飲食の方法を変更することとなりました。直前での変更となり皆様には大変申し訳ありませんがご理解ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

変更前

- 体育館で開催時間内に飲食可能
- 家族、友人と共に飲食可能

変更後

<児童の飲食>

- 11:30～事前販売品を注文している児童はクラスごとに体育館に受け取りに行き、飲食は各教室にて行う。食べ終わった児童から自由行動。
(教室には飲食終了後は戻れません。12:45以降立ち入り禁止)

<保護者等の飲食>

- 参観後に残って月の木フェスタに参加されるご家族は体育館にて児童とは別に販売品等を食べていただくことは可能です。事前販売品は児童にお渡ししますので、各クラスにてお子様から受け取っていただけますようお願い致します。
- ※児童を含めたご家族でのご飲食、12:45以降の児童の飲食はレジャーシートにて屋外のみ可能となります。レジャーシートを忘れずにお願い致します。
雨天の場合は児童を含めたご家族での飲食、時間外の児童の飲食はできませんのでご了承ください。

また、十分な感染対策を行いますが、月の木フェスタの参加、不参加につきましてはお子様と話し合っただけでいただけますようお願い致します。

事前販売品を注文し体調不良等でお休みになったご家庭にはPTAから受け渡しについてご連絡させていただきます。

ご質問等ございましたらPTAホームページのお問合せよりご連絡お願い致します。